

Exhibición de Pintura de Stella Schouwey y Fabiola Quezada

19-may-14

El viernes 16 de mayo, el Embajador de México Jorge Castro-Valle K. inauguró, en las instalaciones del Espacio México en Suiza (mx@ch), la exhibición de dos destacadas pintoras mexicanas residentes en Suiza, Stella Schouwey y Fabiola Quezada.

Con estilos y técnicas contrastantes, ambas artistas ponen de manifiesto la diversidad artística de México y el dinamismo de la comunidad residente en Suiza. Sus formas y técnicas entrelazan raíces mexicanas y evocan vívidamente aspectos de nuestro artesanado rindiendo homenaje a la destreza de nuestros antepasados. La obra de Fabiola Quezada tiene una estructura más académica, habida cuenta de su formación en Italia, pero el uso de colores denota una influencia mexicana destacándose paralelismos con otros artistas mexicanos como el escultor Javier Marín.

Ya en la obra de Stella Schouwey se perciben elementos donde “...se reconoce la espontaneidad y la intensidad mexicana combinando el orden y la disciplina suiza”. Su técnica de expresión es la acuarela, mezcla de pigmentos y agua que “desde tiempos antiguos sorprende por su transparencia en la superposición de colores” y su soporte es el tradicional papel amate.

En el evento de apertura, el Embajador puntualizó la más amplia importancia que el Gobierno de México concede a la difusión de la cultura en el exterior al ser uno de los vehículos más nobles y sólidos para promover nuestros valores y consolidar la imagen de una nación moderna y poseedora de una profunda riqueza.

